

## **Obstacles ou opportunités ?**

**« *Et, voyant la hardiesse de Pierre et de Jean, et s'étant aperçus qu'ils étaient des hommes illettrés et du commun, ils s'en étonnaient, et ils les reconnaissaient pour avoir été avec Jésus* »**  
**(Actes 4:13).**

Lorsque j'étais un jeune chrétien, Bert Nunn était un frère très serviable qui venait chaque année pour donner une série de réunions d'enseignement biblique. À l'extérieur de notre salle, une grande affiche invitait les gens à venir aux réunions : « M. Nunn, Upminster ». La première fois que j'ai vu cette affiche, j'ai demandé à mon enseignant biblique ce qu'était un « Upminster », pensant qu'il s'agissait de l'équivalent d'un évêque dans l'Église d'Angleterre. Mon enseignant, avec beaucoup de gentillesse et sans le moindre sourire, me fit remarquer qu'il ne s'agissait pas d'un poste dans l'Église, mais d'une ville de l'Essex, tout près de Londres ! Vous serez heureux d'apprendre que ma géographie s'est considérablement améliorée depuis lors.

J'étais en train de penser au monde minuscule qui était le mien lorsque j'étais jeune. Les gens naissaient, faisaient des études, se mariaient, travaillaient, fondaient des familles et mouraient souvent dans de petites zones géographiques. Ce n'était pas un environnement parfait, mais les petites rues dans lesquelles j'ai grandi bénéficiaient de communautés étroitement liées, d'un mode de vie simple et d'un certain degré de satisfaction qui a disparu depuis longtemps. Il est donc étrange de constater que, depuis près d'un an, nous apprenons à vivre dans un monde rendu très limité par le Covid-19.

La puissance de Dieu se manifeste dans l'immensité de Sa création. Son immensité est difficile à saisir. Mais Son amour se manifeste dans l'humilité et la grâce du Christ Jésus. Comment sommes-nous rapprochés de Dieu ? Par Lui se diminuant pour être proche de nous. La proximité est l'état d'être proche. Tout le ministère du Sauveur est axé sur la proximité. Personne n'a mieux apprécié la proximité du Seigneur que l'apôtre Jean. Par l'intermédiaire du Saint Esprit, il se plaît à écrire au début de son évangile : « Et la Parole devint chair, et habita au milieu de nous (et nous vîmes sa gloire, une gloire comme d'un fils unique de la part du Père) pleine de grâce et de vérité » (Jean 1:14). Le miracle de la proximité du Christ n'a jamais cessé d'étonner l'apôtre. Il écrit dans sa première lettre : « Ce qui était dès le commencement, ce que nous avons entendu, ce que

nous avons vu de nos yeux, ce que nous avons contemplé et que nos mains ont touché, concernant la parole de la vie » (1 Jean 1:1). Jean a ressenti cette proximité à la croix, étant l'une des dernières personnes à qui Jésus a parlé avant que, en tant que Bon Pasteur, Il ne donne Sa vie pour Ses brebis (Jean 10:11, 19:27). Et Jean a senti la proximité du Seigneur lorsque lui et ses amis pêchaient des poissons sous la direction du Christ ressuscité. Jean put dire à Pierre : « C'est le Seigneur » (Jean 21:7).

Jean nous montre également qu'en étant proche du Seigneur, Il peut utiliser nos limites pour manifester Sa gloire : « Et, voyant la hardiesse de Pierre et de Jean, et s'étant aperçus qu'ils étaient des hommes illettrés et du commun, ils s'en étonnaient, et ils les reconnaissaient pour avoir été avec Jésus ». La cécité de Fanny Crosby ne l'a pas empêchée d'écrire plus de 8000 hymnes qui ont touché le cœur des gens dans le monde entier. Le manque d'éducation de Gladys Aylward ne l'a pas empêchée de voyager seule en Chine pour servir le Seigneur. Les limites que nous ressentons aujourd'hui ne sont pas des obstacles à la puissance de Dieu, mais, grâce à Sa proximité, des occasions de voir Sa puissance en nous.

**Gordon D Kell**